

# *Baskebolistas cubanas reforzarán clubes en Liga Dominicana*

---



La salida de seis baskebolistas hacia República Dominicana el próximo miércoles constituye la principal novedad de la preselección femenina cubana, en el inicio de la preparación rumbo al Centrobasket con escenario en Puerto Rico del 3 al 9 de junio próximo.

Al certamen dominicano asistirán Fransy Ochoa, Anisleidys Galindo, Leidys Oquendo, Yuniesky Bouly, Marlene Cepeda y Edith Tompson, quienes vivieron minutos de experiencia en la pasada superliga argentina.

Al decir de Alberto Zabala, director técnico del conjunto nacional, “esta apertura es efectiva, porque eleva el nivel de los atletas, juegan mayor número de partidos, se enfrenta a entrenadores y sistemas diferentes y desarrollan su pensamiento técnico-táctico”.

En declaraciones a RHC, el estratega cubano reconoció lo beneficioso de esta segunda participación cubana en el comienzo de los entrenamientos, pues el certamen comprende un calendario cercano a los 20 encuentros entre el 13 de mayo y el 13 de junio venidero.

Para la capitana, Anisleidys Galindo, subcampeona con el club Estrella de Berisso e integrante del quinteto ideal de la fase regular en la lid argentina esta oportunidad es muy valiosa para su carrera.

“Cuando llegué a Argentina era mi primera vez, no sabía que era un contrato, pero poco a poco fui desempeñándome y demostrando lo que podía hacer. Ahora en Dominicana trataré de mantener los resultados y contribuir a la victoria”, señaló la jugadora de 26 años.

En la segunda edición de la Liga Dominicana, Copa Máximo Bernal disputarán el premio mayor los conjuntos: Águilas, de Guachupita; Calero, de Villa Duarte; Mauricio Báez, Reinas del Este, Indias del Sur y Olímpicas de La Vega, estas últimas campeonas defensoras.

La alero, Leidys Oquendo, miembro del equipo Talleres de Paraná y merecedora de la condición de mejor jugadora extranjera en Argentina enfatizó que no importa el nivel de la liga, “el baloncesto es un deporte colectivo y requiere de muchos partidos para elevar el nivel”.

Con la participación de este grupo de jugadoras en República Dominicana, más la presencia de Ineidys Casanova en Brasil y Arlenis Romero en El Salvador, el baloncesto cubano eleva a 8 el número de féminas en torneos foráneos.

En la actual etapa competitiva, el torneo Centrobasket definirá el futuro del baloncesto femenino cubano, pues ofrece seis cupos para los Juegos Centroamericanos de Barranquilla en 2018 y otorga 4 boletos a la Copa América, con escenario en Argentina entre el 7 y el 14 de agosto venidero.

“Es un equipo joven, sin experiencia internacional y las principales jugadoras están renovadas a un 50 % o sea del grupo anterior solo están activas seis, pero esperemos dar batalla en este torneo Centrobasket y para el próximo año mantener la hegemonía en la región”, destacó Zabala.

Aunque no pudo hacer realidad el sueño de asistir a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, el baloncesto femenino cubano despidió el pasado cuatrienio con la corona en la justa centroamericana de Veracruz-2014 y la medalla de bronce en los panamericanos de Toronto-2015.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129289-baskebolistas-cubanas-reforzaran-clubes-en-liga-dominicana>



**Radio Habana Cuba**